



Firma de Plan de Iniciación Ministerio de la Mujer - PNUD

**Ministerio de la Mujer
1/12/20**

Muy buenos días:

Señora Inka Mattila, Representante Residente del PNUD;

Señora Raissa Crespo Oficial de Género del PNUD,

Viceministras; directoras de este Ministerio de la Mujer y demás personal del PNUD y del Ministerio que nos acompaña.

El logro de la igualdad de género, el cierre de brechas y el avance en el desarrollo humano es un eje fundamental, un compromiso y una responsabilidad de este Ministerio de la Mujer.

Estamos convencidas de que, para materializar una visión de desarrollo basada en derechos, es necesario que haya igualdad real entre mujeres y hombres.

A través de instrumentos como el Plan Nacional de Igualdad y Equidad de Género (PLANEG III), trabajamos para que las políticas públicas tomen en cuenta las realidades que viven las mujeres, las adolescentes y las niñas en todo el territorio nacional; y que esas políticas públicas vayan encaminadas a desmotar las barreras institucionales, educativas, económicas, sociales y políticas que limitan su desarrollo.

El ministerio de la Mujer también está comprometido con el logro de acuerdos internacionales como los Objetivos de Desarrollo Sostenible, los ODS, especialmente con el ODS 5 orientado a lograr la igualdad entre los géneros y empoderar a todas las mujeres y las niñas.

Es por eso que nos satisface renovar la alianza entre el ministerio de la Mujer y el PNUD, una alianza que favorece el progreso en los compromisos asumidos a nivel nacionales e internacionales en materia de igualdad de género.

El contexto actual nos llama a seguir fortaleciendo la institucionalidad y las capacidades de respuesta ante un panorama que ha dejado ver la fragilidad y las condiciones de vulnerabilidad en que viven tantas mujeres, niñas y adolescentes en nuestro país.

Por lo tanto, es necesario ofrecer respuestas oportunas que, ante la crisis desencadenada por la pandemia de la Covid-19, impidan un mayor retroceso en cuando el acceso al empleo, la educación, la seguridad social, la participación política, la salud y la prevención de la violencia.

En ese sentido, nos alegra continuar estableciendo lazos de cooperación y trabajo conjunto con el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo; un organismo amigo de este Ministerio, con el cual hemos desarrollado importantes acciones en cuanto al liderazgo político y el empoderamiento económico de mujeres rurales.

Para nosotras es muy significativa la alianza que sostenemos con el PNUD para la implementación del Sello de Igualdad de Género en el Sector Privado, a través del cual ya hemos certificado cinco empresas, así como también del sello en el Sector Público.

Estamos seguras de que con la firma del día de hoy estas y otras acciones se verán fortalecidas para continuar avanzando hacia la igualdad y la equidad real.

Muchas gracias.